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福彩双色球福彩双色球
第2017081期 全国销量：311169340元

浙江销量：24471116元

中奖号码：红色球（●）
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本期我省中17注二等奖（台州5注，杭州、宁波、温州各4注）。
奖池累计7.7157亿元滚入下期。
本期我省中17注二等奖（台州5注，杭州、宁波、温州各4注）。
奖池累计7.7157亿元滚入下期。
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福彩3D
第2017187期 销售总额38887678元中奖号码： 6 1 3

其他投注方式中奖额：7178元
浙江销售额2432306元，返奖额1064549元。

第2017187期 投注总额524284元第2017187期 投注总额524284元
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奖池累计70.3434万元滚入下期。

范一民剖析国家宏观战略 张顾严讲述企业家领导力

杭商大学“趁热打铁”周末深造管理艺术

Jawbone 倒下了。这个鼻祖级

的智能手环巨头几度挣扎，几度濒

死，最终还是宣告破产，目前正在破

产清算阶段。

放眼整个可穿戴设备市场，大

爆炸之后的智能手环圈开始收紧，

百家争鸣的局面早已不在，大多数

都已经偃旗息鼓，了无声息。

我在 2014 年曾经采访过时任

bong CEO的顾大宇。他原本希望

bong 能超越手机，成为人与人、人

与世界之间的交互媒介。然而，

2014年到2015年中的智能硬件热，

只造就了 bong 的瞬间绽放。2015

年春天，虽然 bongX 和 bongXX 在

淘宝众筹上达到了 150 万元，但并

没有让正在低迷的行业转向。而如

今的顾大宇，已经不做智能手环了。

短短几年时间，智能手环行业

为何会出现如此颠覆性的变局？几

乎所有厂商都会把矛头指向同一个

搅局者——“雷布斯”的小米手环。

在他们看来，小米的竞争是“不讲道

理”的。同样强大的功能，小米手环

只需要三分之一甚至更低的价格。

乱了其他厂商的阵脚，也坏了整个

手环生态。但眼下，小米手环的处

境也很尴尬。今年一季度，小米手

环出货360多万部，同比少了3.3%，

市场份额也从17.9%下跌到14.7%。

这背后值得思考的是，我们在

生活中真的需要智能手环吗？

手表、闹钟、记步、睡眠记录、心

率监测等功能，可以让我们获取一

些平时得不到的信息，更加了解自

己。不过这些功能，在手机上下个

APP就能实现。同时，智能手环和

智能手表的功能高度重合，甚至可

以合二为一。

而且，当人们面对一堆数字以

及数字解析形成的统计图，会意识

到手环的实际意义并不大。消费者

需要的是一个切实有用的功能，实

实在在去养成健康作息，真真切切

去改善生活品质。

还 记 得 曾 经 红 极 一 时 的

Google Glass吗？谷歌早就在2015

年停止生产和销售了。设计上的不

足、高昂的售价、伦理道德上的一些

争论都是原因。其实说到底，我认

为还是消费者不买账。这种破坏式

创新，不能说是硬造伪需求，但它真

的太过超前了，不符合现在的时代

需求。

在智能硬件领域，如今有太多

的风口是被疯狂的资本催生的。这

些所谓的未来“产物”，瞄准的到底

是“真痛点”还是“伪需求”？在用户

价值巨大的今天，最终还是得消费

者说了算。

风口，也可能是大坑
厉玮

开养老院，做外贸加工，做技术研发……

“洋创客”说，创业让他们更爱杭州

这几天一直在寻找在杭州创

业的外国人。不找不知道，一找吓

一跳。数据显示，杭州有常住外国

人口1.6万，至于其中有多少个“洋

创客”，目前尚没有一个很权威的

数据。

据微泰医疗董事长郑攀说，在

杭“老外”主要聚居在滨江和未来

科技城。常住外国人口是一个城

市国际化程度的重要衡量指标。

不管是留学生、企业高管，还是“洋

创客”，这些群体的存在，不仅加强

了国与国之间的经贸往来，也促进

了文化交流。
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记者 沈旭辉 赵君芳 见习记者 徐晟哲 文 法鑫 摄

进入初伏，杭州的最高气温超过了35℃，不过与杭商大学学员们的学习热情相比，这点温度并不算什么。
明天，杭商大学首期精英董事长班将开启第十期课程。范一民将以《“一带一路”与国家发展战略》和《中国文化与宗教思想》为主

题，知名导师张顾严将以《情商领导力：互联网+形势下的战略落地与有效激励》为主题，分别于周六和周日为学员们传道解惑。

眼下，“一带一路”已经成为再火

不过的话题，如何从热点和国家发展

战略的角度获得商机，成了众多企业

家关注的焦点。周六的校董互动，主

题就是《“一带一路”与国家发展战

略》的专题授课和《中国文化与宗教

思想》的专题分享。

与学员分享这个话题的，是杭商大

学校董范一民。他是北京大学软件与微

电子学院理事、客座教授，北京大学工程

博士教育中心中国文化主讲导师，中国

文化书院杭州分院院长。同时，他还担

任了北京浙大校友会副会长暨高校分会

会长，北京杭州商会会长等职，作为北大

青鸟集团执行总裁被人熟知。

在企业发展过程中，领导力与激励

机制至关重要。作为清华、浙大等近十

所高校总裁班或EDP中心特邀导师，张

顾严将围绕着领导力这个话题，与学员

们展开脑力激荡。张顾严有着丰富的

高端总裁班授课经历，常年受邀为华

为、中国银行、泰康人寿等行业龙头企

业的中高层管理者，提供情商领导力课

程及企业家私人顾问支持，广受好评。

除了日常授课之外，丰富的学员

活动也是杭商大学的“招牌菜”。

6月21日，杭商大学走进江虹艺

术馆。品味艺术，是本次学员活动的

主题。江虹艺术馆位于滨江，由杭商

大学学员王绮创办，它的创办初衷，

便是希望为更多的青年艺术家提供

更好的平台，扶持他们成长。

在艺术馆执行馆长孙玲的讲解

与带领下，一件件精美的绘画作品引

起了学员们的兴趣，一些同学饶有兴

致地探讨着作品的寓意，并向大家分

享自己对作品的理解。

欣赏完作品后，来自中国美院教育与

管理学院美教系主任李勇的关于“艺术与

家”的分享，让人参悟到“生活中每个人都

是艺术家”。同时，在多位青年艺术家的现

场指导下，学员们积极参与艺术创作，并完

成了一幅幅个性十足的作品。

左有淘宝，右有微信，但在社交

和电商领域，刷脸APP硬生生闯出了

一片自己的天地。7月7日，杭商大学

走进学员企业脸谱中国，进行了一次

极具意义的头脑风暴。

脸谱中国CEO郑建武介绍，微信

侧重社交，淘宝注重电商，而脸谱

APP，则将社交和电商融合在了一

起。此外，公司还利用区块链技术，

很好地解决了人与人之间的互信问

题；创新的“鱼塘”返利模式，则增强

了平台与用户之间的黏性。

不少学员对脸谱 APP 表达出了

浓厚的兴趣，有的同学表示要入驻脸

谱平台，有的则愿意将身边的资源介

绍给脸谱中国，实现互利共赢。

头脑风暴式的学员活动，不仅加

深了学员间的相互了解，增进了同学

间的感情，还让一些学员看到了创新

的商业模式和更多的合作机会。

周末课程干货满满

学员活动精彩纷呈

记者 吴静 实习生 章玮纯

最近，Mark Pitalnik正在纽约到处演讲，目的只有一个，就是融资，而他的创业项目却在杭州富春江畔，
那是一个带着“美国基因”的老年护养中心；而另一个美国人Dore Mark，也从上海浦东机场登上了飞往美国
的航班，这次回去，他打算在硅谷成立公司的研发基地，而他的公司却在杭州未来科技城。

在杭州城市国际化战略背景下，“洋创客”无疑是一道靓丽的风景，他们有的做出口外贸，有的做跨境电
商，有的做文化创意，还有的做科技研发……杭州创业创新的“国际朋友圈”因为他们而精彩。

上个月，美国人Mark Pitalnik的杭州老年护养中心

“雍柏荟”在富春江畔开门迎客了。

“雍柏荟”占地9.2亩，拥有64个房间，是一个专门

针对失智失能群体的老年护养中心。为了这一刻，

Mark精心筹备了近十年。

Mark来中国18年了，开过公司，做过律师，而决定

做老年护养中心，不得不从他的岳父说起。“我的中国岳

父生前遭受病痛折磨，需要24小时全维度监护，但当时

国内找不到专业的护理机构。”Mark说。

2009 年，他和杭州籍太太柴海燕从上海来到杭州

富春江畔，开始筹划老年养护中心。按 Mark 的想法，

老年养护中心要像美国的长期照护中心一样，要有

“ 家 的 感 觉 ”，他

说：“养老机构不在

于大，要控制在 100 床位以下，才能做得好。我们花

了3年设计，花了3年建设，所有家具都根据老年人的

需求来定制。”

目前，“雍柏荟”已陆续投资了1.6亿元人民币。这

两天，Mark正在大洋彼岸忙着融资、演讲，为了不断地

替“雍柏荟”工程和运营输血，比如，在国际养老学术界

争取一席之位，使品牌在中国扎根。

“我也曾想过，直接引进美国的老年护养品牌，但品

牌的东西不容易改变，到中国就容易水土不服，还不如

自创一个符合中国消费者的品牌。”Mark说。

滨康路780号，杭州久积科技实业有限公司一楼的

车间里，验布机不停地转着，工人们正忙着裁剪布匹。

这是一幢崭新的大楼，去年9月刚刚落成。穿过

车间，抵达电梯厅，公司董事长久积三郎的办公室里，

陈列着中国瓷器，挂着中国国画。

久积三郎来自杭州的友好城市——日本岐阜。

他在中国当过翻译，做过记者，担任过外方老总，最终

选择在杭州创业。

1992年，久积三郎成立了日本独资企业杭州久积

科技实业有限公司，主营靠垫、抱枕、地毯、宠物用品

等家居用品和装饰品，产品远销日本、澳大利亚、欧美

等地。目前，企业总资产超过1亿美元。

对于久积科技而言，去年是发展最快的一年，除建

了自己的大楼外，公司还专门成立了中国市场部和电

商部。“去年中国市场部和电商部销售额达到了2000万

元，今年的目标是1个亿。”久积三郎对此信心满满。

创业经年，久积三郎已获得了外国人永久居留

证。他说，对于杭州创业环境他很赞赏，准备在滨江

再建一幢新大楼，长期在杭州发展下去，他说：“我比

杭州人更热爱杭州。”

“麻婆豆腐、西湖藕韵……”到外婆家吃饭，美国人

Dore Mark都会用他蹩脚的中文点这两道菜，当服务员

向他推荐其他菜时，他就一脸茫然了。

Dore Mark是未来科技城微泰医疗器械(杭州)有限

公司的创业合伙人。2011年，硅谷同事郑攀博士回国

来杭创业时，Dore Mark就加入了这个团队，并举家迁

至杭州。

在杭州，Dore Mark依然保持着在硅谷的习惯：每

天早上，提前一点时间到办公室，为自己和团队制定

目标。“我主要负责研发，但在生产技术、质量和运营

功能方面也有很大的投入。”微泰医疗目前有

150名员工，主要致力于贴敷式智能胰岛素泵、血糖监

测系统以及糖尿病监控治疗数据传输云平台的研发和

生产。目前，公司新药临床试验已结束，即将上市。

滨江东信社区是在杭外国人聚居的地方，Dore

Mark也住在这里。不远处就是杭州国际学校，他的两

个孩子都在这里上学。东信社区党总支委员王洁拉了

个微信群，Dore Mark也在其中，他还经常参加社区公

益活动。一晃六年，他说：“杭州有良好的商业和企业基

础设施，在人才政策、创业氛围等诸多方面与硅谷类似，

当然政府给我们很多支持和帮助。在这里，我既能轻松

地体验中国文化，也能感受到家的温暖。”

在杭创业20多年
他说“我比杭州人更热爱杭州”

精心筹备近10年,他在杭州建了一座养老院

举家迁至杭州，他研发的新药即将上市

Mark Pitalnik

学员们走进脸谱中国

学员们参观江虹艺术馆


